



Septembre

**Bulletin de
MARPA ARC EN CIEL**

- Édition du 5 octobre 2022 -



Simone

Simone fait une pause café avec un petit gâteau en fin de matinée...
La gourmande...



Bernard est venu rendre visite à
Mimie sa soeur
un dimanche après-midi,
il en a profité pour jouer de
l'harmonica lors du goûter..
Quelle ambiance !!!



Les jours heureux



Lors de l'assemblée générale des Jours Heureux, les résidents n'ont pas pu participer au repas, suite au Covid.

Ce sont les bénévoles de l'association qui se sont déplacés à la Marpa, fin août avec les bras bien chargés de petits fours...

Nous avons donc pris l'apéritif avec les résidents.

Merci aux Jours Heureux !!!



Petites discussions entre filles en fin de repas, pendant que d'autres jouent aux cartes...

Jean-Yves prêt à partir quelques jours de la MARPA avec sa petite chienne Mickette.



Sortie cinéma

Les résidents sont allés voir "les Vieux Fourneaux 2" Bons pour l'asile, c'est une comédie française réalisée par Christophe Duthuron et sortie en 2022.

Il fait suite au film Les Vieux Fourneaux, du même réalisateur, sorti en 2018.

Il s'agit de l'adaptation de la bande dessinée franco-belge du même nom de Wilfrid Lupano et Paul Cauuet.



Jeux de mémoire

Et oui à la MARPA on fait travailler ses méninges !!!



Sortie à Saint-Prouant

Les résidents sont prêts pour la sortie Bol d'Air à Saint-Prouant...



Balade en joelette et en calèche dans les rues de Saint-Prouant. Avec la participation des quatre MARPA du secteur et les Ehpad du canton.



Pour la MARPA de Saint-Mesmin nous avons sorti nos plus beaux foulards et tee-shirts arc-en-ciel !!!



Pour les personnes ne voulant pas participer à la promenade, des jeux de société étaient proposés à l'intérieur.

Nous avons eu la joie de revoir Camille Ferret et Marie-Josèphe Chataignier des anciennes résidentes de la MARPA.



Salon Bien-être

Petit moment privilégié pour nos résidentes.
Une manucure, sans sortir de leur chambre.



Anniversaire

Madeleine BERTRAND a fêté ses 90 ans à la MARPA, le mercredi 21 septembre. Elle a été très gâtée par sa famille.



Médiation animale

La médiation animale permet de maintenir ou d'améliorer l'état de bien-être de la personne âgée.

Les animaux médiateurs sont spécifiquement éduqués pour ces interventions et ils sont introduits par un intervenant qualifié. Cette méthode originale et stimulante est basée sur les liens naturels entre l'homme et les animaux. C'est toujours un très beau moment de joie pour nos résidents.



Joyeux anniversaire

Michèle FONTENEAU a fêté ses 86 ans à la MARPA.

Elle nous a gâté avec un muscat et des gâteaux pour l'apéritif !

Merci Michèle...



A la vaisselle !

Quand la responsable endosse le rôle d'agent les résidentes font la vaisselle...

Photo à l'appui !!!

Ça ne rigole pas ...





Puy du Fou

Pour retrouver nos deux jours de folies au Puy du Fou, rendez-vous dans un prochain numéro de Familéo, spécialement conçu pour cette sortie !



Bienvenue à Zoé

Stagiaire en BTS Economie Sociale et Familiale, Zoé sera présente au bureau 2 semaines par mois, jusqu'au mois de Février.



Opération "cartes postales"

Un très grand merci aux Saint-Mesminois pour cette opération cartes postales, qui a vraiment embelli l'été de nos résidents.

Chaque midi nous avons pris le temps de lire, les cartes postales envoyées. Les résidents et le personnel remercient tous les Saint-Mesminois, pour leur participation.

MERCI